

あきたっ子

子どもたちが新世紀の担い手として成長してくれる
ことを願い、「あきたっ子」としました。

令和元年12月19日

No.138



発行 秋田市PTA連合会 市連シンボルマーク
編集 総務広報部
事務局 秋田市山王一丁目1-1
☎ 888-5817 FAX 888-5818
E-mail: akitashi-pta@akita-pta.jp
<http://www.akita-pta.jp/>

学習発表会

秋田市立東小学校

テーマ「きずなを深めて突き進め やたかの力は無限大」



秋田市立広面小学校

学習発表会



秋田市立秋田東中学校

テーマ「It's笑time～#令和最初の1ページを～」



学校祭

秋田市立下北手中学校

テーマ「グラデーション」



秋田市立秋田南中学校

テーマ「創 輝く絆で 僕らの時代を」



秋田市立下浜中学校

テーマ「令和紙～みんなの色を一つのキャンバスに～」



秋田市立豊岩中学校

テーマ「Restart～令和の時代へ～」



東北PTA連絡協議会 会長表彰受賞(団体)

つなげよう 「いのち」のバトン
次世代を生き抜く子どもたちへ
～地域とともに育む力 兵庫から～

このたび、東北ブロック研究大会において、秋田県内に三百六ある小中学校の中から、団体の部で六校表彰を受けた内の1校に選ばれた事に対し、PTA会員および関係者一同、大変光栄に思っております。

これもひとえに、創立四十六年を迎えた本校の歴代会員による活動の賜物であり、私独りでは成し遂げられない団体の力をあらためて感じさせられました。

本校では、「かしこい子・がんばる子・やさしい子・げんきな子」の頭文字をとり、子ども像の具体的な姿として体育館のステージに大きく掲げております。また、「ともに学び よりよく生きる子どもの育成」を学校教育目標としております。

PTA活動につきましても同様と考えています。秋田市PTA連合会などの活動に参加し、他校の実情や多様な講習会から学び得る情報のもと、より良き内容になるよう今後も努力してまいります。

日新小学校は、本年創立百四十五年を迎えました。この歴史ある学校のPTA活動を認めていたとき、東北ブロックPTA協議会より表彰されたことは、PTA会員及び関係者一同、大変光栄に思っております。

Aは、これまでの基本的な活動を改め各部の役割分担の再編に取り組んでいるところです。各専門部の基本的な活動の他 今年度からは、総務広報部付きペルマーケット、保健体育部付きバレーボール部、野球部を新設し、各個人の負担感の軽減に努めています。

また、昨年度より運動会、学習発表会での役員優待席を実施しています。

学校の教育目標「日々に新たに」をPTAでもスローガンに、新しい時代にふさわしいかたちでPTA活動をしています。

歴史あるこの新屋において、地域の皆様と先生方の温かな愛情と確かな教育で、地域の宝物である子どもたちが健やかに成長できる環境づくりをさらに進めて参ります。

かがやけ！八橋っ子

八橋小学校
秋田市立八橋小学校PTA会長 小玉 良



日々に新たに

日新小学校
秋田市立日新小学校PTA会長 堀内 晃紀



港魂の精神を受け継いで

土崎中学校
秋田市立土崎中学校PTA会長 八塚由貴子



令和元年度PTA大会

兵庫大会～南陽・東置賜大会～大仙大会

第67回

日本PTA 全国研究大会兵庫大会

開催日 令和元年八月二十三日(金)・二十四日(土)
分科会 兵庫県内 十力所
全大会 フィールド記念ホール
記念講演 講師 メンタリスト Daigo 氏
演題 「子育ては、心理学でラクになる」

つなげよう 「いのち」のバトン
次世代を生き抜く子どもたちへ
～地域とともに育む力 兵庫から～

～ふるさとは国の本なり、育もう 地域の宝を～

開催日 令和元年九月七日(土)・八日(日)
分科会 南陽市・高畠町・川西町 六力所
全大会 シエルタなんようホール
記念講演 講師 デヴィ・スカルノ 氏
演題 「あふれる愛が子どもたちの未来をつくる」

つなげよう 家庭・学校・地域を
親も成長しよう 子どもと共に
～ふるさとは国の本なり、育もう 地域の宝を～

日本PTA 東北ブロック研究大会南陽・東置賜大会

第51回

日本PTA 東北ブロック研究大会南陽・東置賜大会

第45回

秋田県PTA大会大仙大会

「咲かせよう！笑顔の花
届けよう—子どもたちに」

開催日 令和元年十月十九日(土)・二十日(日)
研修会・情報交換会 フォーシーズン
記念講演 大曲市民会館
講師 ブラボー中谷 氏
演題 「子どもの笑顔は地域のたから
～マジックで咲かせる笑顔の花～」

周年行事特集



式典風景



迫力の河辺太鼓



校章



ピカラくん



記念学習発表会

河中 辺校
学校

河辺中学校創立六十周年を迎えて

秋田市立河辺中学校PTA会長 鈴木 克幸

秋田市立河辺中学校は、昭和三十四年四月に戸島中学校と和田中学校が合併して誕生し、創立六十周年を迎えました。

今回の周年記念事業としまして、河辺中学校に関わりのある四名の方に依頼をして講演会を開催し、それぞれの経験談や生徒に向けての話を聞いていただきました。

十一月二日（土）に行いました六十周年記念式典には、秋田市長、秋田市教育委員会教育長をはじめ、地域の皆様を含め河辺中学校に関わった多くの来賓が出席のもと、二部構成で開催しました。

一部では、校長先生の式辞、来賓祝辞、生徒代表謝辞をいただきました。二部では、全校生徒による交声曲「躍動」と題して、第一章では、ふるさとの歌と踊りを披露。第二章では箏の演奏、河辺太鼓の披露があり、そして最終章では、全校生徒の合唱と吹奏楽部によるステージドリルを披露し、大盛況のうちに式典を終えました。

今後もこの河辺中学校が、新たな時代とともに地域の方々とともに、更なる歴史を積み重ねて成長し続ける手助けを、PTAとして活動して参りたいと思います。

平校 勝小 学

創立五十周年を迎えて

秋田市立勝平小学校PTA会長 遠藤 広之

勝平小学校は、今年度創立五十周年を迎えました。地域、教職員、保護者が一体となり、記念事業実行委員会を立ち上げ、記念運動会をはじめ、各学級や学年で自らの夢を語り合つたドリームデー、秋田市夏祭り雄物川花火大会での大玉慶祝花火の打ち上げ、航空写真撮影とその航空写真が印刷されたクリアファイル・定規の全児童配付、記念誌の発行等の事業を行いました。

十月二十六日には、秋田市教育委員会をはじめ、多くのご来賓のご臨席を賜り、創立五十周年記念学習発表会を開催しました。

「ときめく心」結んだ絆 五十年目の輝く今日を」のスローガンのもと、全校児童の心のこもった元気あふれる発表に、多くの笑いと感動、エネルギーをもらった発表会でした。また、発表会最後の全校発表では「校歌」と地域の歌である「勝平の風」の合唱が行われ、全校児童の一体感、絆を感じることができました。

子どもたちは、力を合わせて五十周年の各行事を成功させたことで達成感や感動、そして勝平小学校の子どもであることとに誇りと自信を持ったのではないでしょうか。

これからも、教職員と保護者が地域の皆様と共に力を合わせ、三者の絆をこれまで以上に強めながら子どもたちの成長を支えていきたいと思います。

周年行事特集



一筆入魂



一音入魂



記念式典の様子



響きわたる全校児童による呼びかけ

城中 学 東校

記念式典にて想う

秋田市立城東中学校PTA会長 利部 忠

一つのお辞儀がこれほどまでに印象に残る。秩序が整い少しの乱れもない。そして美しく力強い「一音入魂」の合奏や合唱。

佐藤孝哉秋田市教育委員会教育長様をはじめ、多くのご来賓、地域、保護者の皆様にご臨席を賜り、四十周年記念式典が挙行されました。

四百九十三名の在校生を代表して四十一期生徒会長の金持優生さんは、生徒一人一人が主体的に勉強や委員会活動、部活動に励んでいることを紹介。「自分たちを育み応援してくれる家族や地域の方々への感謝を忘れず、何事にも一生懸命に取り組もうとする城東中生のよき継承者でありたい」と挨拶しました。来賓控え室や名札の準備、出迎えと案内。司会や太鼓演奏、ステージの題字まで生徒主導によるもの。生徒たちの立派な姿とおもてなしが式典を大成功へと導きました。

明るい未来を担う子どもたちは、温かな周りの人々に支えられながらたくましく成長しています。今後ともお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

創立記念事業として、秋田市教育委員会教育長をはじめ、多くのご来賓のご臨席を賜りながら記念式典が行われました。子どもたちによる「四十周年のよろこび」と題した呼びかけでは、体育館いっぱいに元気で凜とした声が広がりました。

引き続き行われた学習発表会では、各学年ともそれぞれの学年の持ち味を生かし、授業で学習していることや四十周年をお祝いする内容が随所に盛り込まれていました。

泉小学校と泉地域は共に成長してきたものであり、その原動力は子どもたちです。子どもたちの豊かな成長を支えられるよう、これからも学校と地域と保護者の皆様が共に知恵を出し合い、協働しながら、泉の襟を繋いでいきたいと思います。

昭和五十四年四月に開校した泉小学校は創立四十周年を迎えました。これまで本校から三千九百二十七名もの卒業生が巣立つことになりました。

泉学校 小

泉小学校創立四十周年を迎えて

秋田市立泉小学校PTA会長 水澤 俊明

周年行事特集

寺小
内校
学

寺内小学校創立三十周年を迎えて

秋田市立寺内小学校PTA会長 佐藤 寛明

寺内小学校は今から三十年前、ここより一キロほど離れた八橋小学校での児童過密化解消のため、史跡が豊かな寺内地区に開校しました。当時、三十九番目の小学校として誕生し、とても近代的な校舎と統一感のある立派な外構がつくられ、正門から校舎へと続く階段はとても開放的で、シンボル的な時計塔があります。この時計塔のデザインは、寺内地区が「八橋油田」の一角であることちなみに、石油を汲み上げる「やぐら」をイメージしているそうです。校舎西側の坂の上からは、秋田市街や太平山を一望できます。三十年経過した校舎ですが、とてもきれいな状態に保たれていて、この間、様々な人の支えによって学校が運営され、ここで学んでいった児童一人一人に大事にされてきたと想像でき、とても喜ばしく思います。

十一月二日（土）の創立三十周年記念式典には、秋田市長、秋田市教育委員会教育長をはじめ、多くのご来賓にご臨席賜り、輝かしいお祝いのお言葉をいただきました。また、全校児童による、呼びかけと合唱は大きな感動を呼びました。

寺内小学校は歴史と伝統を少しずつ積み重ねながら、今後も進んでまいります。学校とともに歩み、支えていくものは地域の皆様だと思います。地域の皆様の学校を想う心の学校を育むための大きな原動力になると信じています。



穂積市長のお祝いのことば



全校児童による呼びかけ

私たちの地域と活動

西中祭を終えて
秋田西中学校生徒会会長
河田 宇宙

西中祭は、学校公開と合唱祭の二日間にわたって行われました。特に心に残ったのは、合唱祭です。二日間で協力し、一つになれた良い機会でした。西中祭では、普段の学校生活では味わうことのできない特別な時間を、西中生全員で共にできたと思います。部門、学級、文化部、そして学校での輪があつたことを実感しました。これから半年間を充実したものにできそうです。

西中祭

0話「紡げ 新たな物語」

西中祭が九月七日（土）、十三日（金）の二日間開催されました。

一日目の学校公開では、子どもたちの作品展示や企画とステージ発表があり、多くの来場者で賑わいました。二日目は秋田県児童会館にて、演劇と吹奏楽演奏に生徒会も参加し、大いに盛り上がりました。午後からの合唱祭では、朝や放課後練習の成果が発揮され、各クラス、団結を感じる素晴らしい合唱ばかりでした。毎年、合唱祭に合わせて、有志が集まって行われるPTA合唱では令和元年の特別バージョンのコスチュームもあり、会場の皆さんにも喜んで頂けたのではないかと思います。



令和元年度 秋田市PTA親睦球技大会 全市大会結果

🏐 親睦バレー大会結果 ■ 9月1日（日） ■ CNAアリーナ★あきた（市立体育館）

小学校の部

楽しかった親睦バレー大会

八橋小学校PTA 奥田 貴子

私たち八橋小学校チームは、それぞれ家事や育児や仕事を抱えながらも、みんなで楽しく練習を重ねてきました。

昨年度は、三位という少し悔しい結果でしたが、令和初の大会で優勝を飾ることができ、とても嬉しく思います。

試合中もお互いに声をかけ合い、集中してプレーすることができたチームのみんな、ありがとうございます。

最後に、大会を支えてくださった市PTA連保健体育部の皆様、審判の皆様に感謝申し上げます。



八橋小学校

中学校の部

一致団結、明るく元気に楽しんだバレー大会

城東中学校PTA 鈴木 志乃

PTAバレー大会は構成メンバーが毎年のように変わる為、新メンバー集め、練習場所や時間の確保など、どのチームもご苦労があると思います。

我が城東中バレー部も、少ない練習回数の中で意思疎通を図り、最大限に力を發揮できるよう団結と協調を胸に大会に臨みました。

令和初の記念すべき大会で優勝することができ、本当に嬉しく誇らしく思います。大会の運営にご尽力下さった市PTA連保健体育部、事務局、審判の皆様に心から感謝致します。



城東中学校

小学校の部

優勝 八橋小学校

準優勝 御所野小学校

第三位 仁井田小学校 泉小学校

中学校の部

優勝 城東中学校

準優勝 泉中学校

第三位 御野場中学校

親睦野球大会

■ 9月29日（日） ■ 県立向浜運動広場4面球場

雨天のため中止となりました

「7才の交通安全プロジェクト」横断旗寄贈



こくみん共済coop（全労済）様より、市内各小学校へ横断旗を20本ずつ寄贈していただきました。

横断旗贈呈式（7月23日）



ホームページとFacebookで最新情報を届けてあります。

秋田市PTA連合会 執務時間 月～木 9:00～16:00

E-mail:akitashi-pt@akita-pt.jp

〒010-8560 秋田市山王一丁目1-1

秋田市教育委員会 生涯学習室内

TEL 018-888-5817 FAX 018-888-5818

あとがき

今号も大変多くの方々のご寄稿を賜り心より感謝申上げます。

この138号では学校祭や学習発表会、周年行事等、各校の元気な子どもたちの様子やPTA活動の様子を盛り込み、とても充実した内容の会報が完成いたしました。

今後も楽しく、そして参考になる様な会報づくりを皆様と一緒に頑張っていきたいと思いますのでご理解とご協力を宜しくお願い致します。

秋田市PTA連合会 副会長 秋田東中学校PTA会長 高橋 章郎